



FUNDACION

**BANCO DE ALIMENTOS DE ALBACETE**

C.I.F.: G-02196269

**Contra el hambre**

TRIBUNO DE ACCIÓN SOCIAL 2001

PREMIO PRINCIPE DE ASTURIAS A LA CONCORDIA 2012

Con estas líneas, quiero daros la bienvenida a este medio de difusión de nuestro querido Banco de Alimentos en el que explicamos qué, cómo y por qué hacemos esta labor, así como ofreciendo, en las memorias, todos los datos para conseguir una total transparencia.

Hace poco recibí la enorme responsabilidad de estar al frente del equipo de gestión y Patronato del Banco de Alimentos de Albacete, es para mí un honor, pero también un enorme compromiso, responder eficazmente a esta tarea. Los Bancos de Alimentos nacieron para hacer un poco más fácil el día a día de las personas más desfavorecidas, son esos alimentos que están próximos a su caducidad o algún pequeño defecto de etiquetado, pero en perfectas condiciones y que las cadenas de alimentación no pueden poner a la venta, además de los que generosamente donan empresas y particulares, los que gestionamos y a través de las casi 90 Entidades y Asociaciones de toda la provincia de Albacete, que pasan por nuestro Banco, se hacen llegar a tantas personas necesitadas.

El trabajo diario en el Banco de Alimentos, no sería posible sin lo más fundamental que tenemos en él: los VOLUNTARIOS, 25 personas comprometidas, que dan lo mejor que tienen. Sin nada a cambio, bueno sí, la satisfacción que su trabajo servirá para que las personas con pocos recursos, vean mejorada su calidad alimentaria. Personas con un gran corazón, voluntad y dinamismo, profesionalidad y entrega, llenas de alegría y optimismo que dan al Banco ese “alma” particular.

Volvemos a apelar a la sociedad en general; empresas, fabricantes, distribuidores, para que, en cada una de sus fases y gracias a su buen hacer eviten la pérdida de estos alimentos, contando con este equipo, que trabaja para que, esa pérdida no sea tal y llegue a los más necesitados, contribuyendo, además, a la disminución de la huella de carbono.

Ojalá no tuviéramos que ser necesarios, pero siguen siendo tiempos complicados, la cesta de la compra cada vez más cara, la inestabilidad política, los conflictos internacionales, son elementos que contribuyen a que la tarea de esta Fundación Banco de Alimentos de Albacete, no sea nada fácil. Vuestra solidaridad es la que nos transmite fuerza e ilusión, sabemos que estáis ahí, detrás de nosotros y os lo agradecemos de corazón: Instituciones, Empresas, distribuidores y particulares de esta gran sociedad de Albacete, que siempre ha demostrado ser muy generosa, para que, a ninguna persona de aquí, le falte lo más básico para vivir.

José Luis Morcillo Motilla

Presidente Fundación Banco de Alimentos de Albacete